



La Universidad publicará el día 31 la lista de oposidores que han aprobado el primer ejercicio

R.D.L.

La Universidad de Salamanca dará a conocer el día 31 de octubre la lista de opositores que han superado el primer ejercicio de las pruebas selectivas de ingreso en la escala auxiliar administrativa de la institución académica.

Según ha informado la Universidad de Salamanca a través de su página web, el 31 de octubre, en el salón de actos de la Facultad de Ciencias, a las 10 horas, se llevará a cabo la apertura de las cabezeras de las hojas correspondientes a los exámenes de los opositores que han superado la primera prueba, un ejercicio que ha motivado las reclamaciones de algunos opositores que consideran que había preguntas que estaban fuera de temario.

El tribunal del examen defiende la regularidad de la prueba y ha publicado en la web de la Universidad las preguntas y las respuestas así como el artículo normativo con el que se corresponden.